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KON FORM ITÄTSBESTÄTIGUNG
QP-23-09-14-01

Gemäß Fremdüberwachungsvertrag MDF/02/05/31 vom 31. Mai 2002, Auftragsnummer 2117023 (alt; 2513025), gilt diese 
Bestätigung für die Produkte

Faserplatten Typ MDF und HDF

Nenndickenbereich MDF: 3 mm - 40 mm 
Nenndickenbereich HDF: 3 mm - 20 mm

produziert durch den Hersteller

Pfleiderer Baruth GmbH 
An der Birkenpfuhlheide 3 

15837 Baruth

im Herstellwerk

Pfleiderer Baruth GmbH 
An der Birkenpfuhlheide 3 

15837 Baruth

Dieses Dokument bescheinigt, dass der Hersteller eine werkseigene Produktionskontrolle durchführt, die durch die Überwa- 
chungs- und Zertifizierungsstelle

Entwicklungs- und Prüflabor Holztechnoiogie GmbH (EPH)
Zellescher Weg 24
D-01217 Dresden; Deutschland

auf Grundlage des Überwachungsvertrages MDF/02/05/31 halbjährlich überwacht wird, einschließlich der Prüfung im Werk 
gezogener Proben im Prüflabor des EPH.

Im Ergebnis der am 31. August 2023 durchgeführten Regelüberwachung wird hiermit auf Grundlage des Überwachungsbe
richtes 02-2023 vom 14, September 2023 bestätigt, dass die oben bezeichneten Produkte die Anforderungen der Formalde
hyd-Emissionsklasse El gemäß EN 13986 sowie DIBt-Richtlinie 100 weiterhin erfüllen.

Damit sind die Voraussetzungen für die Gültigkeit des Zertifikates QP-20-04-08-03 für den Überwachungszeitraum von Okto
ber 2023 bis März 2024 weiterhin gegeben, es sei denn, die genannten Prüfverfahren und/oder Anforderungen der werksei
genen Produktionskontrolle oder das Produkt und die Herstellbedingungen im Werk ändern sich im Überwachungszeitraum 
wesentlich oder das Zertifikat wurde durch die Zertifizierungsstelle zurückgezogen.

http://www.eph-dresden.de
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ATTESTATION OF CONFORMITY
QP-23-09-14-02

Pursuant to supervision agreement MDF/02/05/31 of 31 May 2002, order number 2117023 (old: 2513025), this attestation is 
valid forthe products

Fibreboard Type MDF and HDF

nominal thickness ränge MDF: 3 mm - 40 mm 
nominal thickness ränge HDF: 3 mm - 20 mm

manufactured by

Pfleiderer Baruth GmbH 
An der Birkenpfuhlheide 3 

15837 Baruth

at its manufacturing site

Pfleiderer Baruth GmbH 
An der Birkenpfuhlheide 3 

15837 Baruth

This document confirms, that the manufacturer applies a factory production control, biannually monitored by supervision 
and certification body

Entwicklungs- und Prüflabor Holztechnologie GmbH (EPH)
Zellescher Weg 24 
01217 Dresden; Germany

based on supervision agreement MDF/02/05/31, including test of samples from the plant in the EPH test laboratory.

As a result of the supervision conducted on 31 August 2023 and on the basis of the supervision report 02-2023 of 
14 September 2023 it is hereby confirmed, that above mentioned products fulfil the requirements of formaldehyde emission 
dass El accordingto EN 13986, respectively DIBt guideline 100.

Thus the conditions for the validity of the certificate QP 20-04-08-02 for the monitoring period of October 2023 to March 
2024 are still given and remains valid as along as the mentioned test procedures and/or requirements of factory production 
control are unchanged and the product and manufacturing conditions in the plant are not changed significantly, unless the 
certificate was suspended or withdrawn by the product certification body.

Dresden, 14 September 2023

Dr.-Ing. Rico Emmler 
Certification Body

Date
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